

WAZ

Die Wahlzeitung

* konkret * sachlich * informativ

PDS wählen - Artern stark machen!

Durch Ihre Wahlentscheidung im letzten Jahr wurde Wolfgang Koenen wieder Bürgermeister von Artern. Sie kennen aber auch die Schwierigkeiten, die es in den letzten Jahren im Stadtrat gab. Wolfgang Koenen hatte es als Bürgermeister nie einfach. Entweder ließen ihn CDU und SPD ohne Haushalt im Regen stehen oder sie versuchten ihn kurzerhand auch mal abzuwählen. Es war schwer, für die für Artern wichtigen Entscheidungen Zustimmung zu bekommen.

Einzig die PDS stärkte ihm stets den Rücken. Deshalb steht er in diesem Jahr als Spitzenkandidat auf der PDS-Liste für den Stadtrat. Denn auf diese Fraktion kann er sich verlassen. Und damit es zukünftig besser wird, möchte er, dass diese Fraktion gestärkt in den Stadtrat einzieht.

Geben sie deshalb der PDS und Wolfgang Koenen am 27. Juni Ihre Stimme, damit es in Artern weiter vorwärts geht. Und das geht nur mit einer starken PDS-Fraktion im Stadtrat.

PDS wählen - Artern stark machen!

27. Juni 2004
Stadtratswahl

Wolfgang Koenen
Bürgermeister, 52 Jahre

Listenplatz 1

